

# LEARN

## Banyak Pilihannya, Berikut Varian Warna Kawasaki W175

Alam SP - [MEDAN.LEARN.WEB.ID](http://MEDAN.LEARN.WEB.ID)

Dec 28, 2022 - 20:41



MEDAN - Motor Kawasaki W175 tidak hanya memiliki performa yang sangat baik, tetapi juga menyediakan banyak sekali pilihan warna. [Harga Kawasaki W175](#) ini di banderol Rp. 32.00.000.

Nah bagi kamu yang berminat. Simak beberapa pilihan warna yang bisa dipilih dari motor keluaran Kawasaki satu ini.

#### 1. Black Style.

Bagi Anda penyuka motor sport dengan desain retro, mungkin warna Black Style ini akan sangat menarik perhatian. Bagian tangki bahan bakar yang memanjang dipoles dengan cat hitam yang mengilap.

Warna hitam pada tangki bahan bakar dan spakbor akan senada dengan warna jok kulit yang hitam legam. Dengan warna yang full hitam akan memberikan kesan yang elegan serta lebih maskulin dan misterius.

Motor sport yang Anda tunggangi akan menjadi pusat perhatian di jalanan. Jok motor yang terbuat dari kulit juga akan memberikan kenyamanan selama berkendara.

#### 2. Metallic Ocean Blue

Jika Anda bukan pecinta warna hitam, ada warna biru tua metalik yang dapat menjadi pilihan. Biru tua yang digunakan pada tangki bahan bakar dan spakbor motor Kawasaki bukan biru yang ngejreng dan mencolok mata.

Perpaduan cat yang mengilap dengan warna biru tua yang terlihat netral ini akan memberikan kesan retro yang elegan. Jika Anda menggunakannya, aura maskulin dan dewasa akan lebih terpancarkan.

#### 3. Urban City White.

Pilihan warna putih ini akan cocok bagi Anda yang menyukai warna yang bersih tetapi mudah dibersihkan. Untuk pilihan warna satu ini, cat yang digunakan tidak berwarna putih bersih melainkan putih pucat yang sedikit keruh.

Warna yang sangat pas bila dikombinasikan dengan jok motor warna coklat sehingga menimbulkan kesan vintage yang sangat kental. Perpaduan warna yang sangat artistik ini akan memberikan kesan yang unik dan jadi poin plus yang berbeda dari motor lainnya.

Menyusuri kota di sore hari akan terasa lebih romantis dengan motor ini. Anda bisa membonceng pasangan sembari bercengkerama sampai matahari tenggelam.

#### 4. Cafe Silver.

Warna netral lainnya yang bisa ditemukan dari seri Kawasaki W175 ini adalah warna silver yang mengilap. Hasil akhir dari cat yang digunakan adalah glossy sehingga membuat pantulan cahaya bisa terlihat jelas.

Motor satu ini akan terlihat sangat gagah ketika dikendarai. Meski begitu, warnanya yang silver memberikan kesan muda dan modern.

#### 5. Cafe Orange.

Apabila Anda seorang yang unik dan beda dari yang lain mungkin akan tertarik untuk membeli warna orange dari seri motor ini. Menggunakan cat dengan hasil yang glossy membuat motor ini memberikan kesan retro yang berbeda dari lainnya.

#### 6. Cafe Red.

Warna unik lainnya yang ditawarkan oleh Kawasaki adalah warna merah yang mengilap. Dengan warna merah darah yang tidak begitu mencolok tetapi tetap deep, Anda bisa tampil bergaya di jalanan.

#### 7. Cafe Yellow.

Bagi penyuka warna kuning mungkin akan menyukai warna motor satu ini. Bagian tangki bahan bakar yang dicat dengan warna kuning glossy klasik dengan tambahan aksesoris hitam.

Tidak perlu takut untuk memamerkan motor ini di jalanan, karena warnanya yang masih enak untuk dipandang mata. Tidak terlalu ngejreng tetapi memiliki kesan unik yang sulit untuk dilupakan.

#### 8. Cafe Gray.

Untuk penyuka warna abu-abu yang sedikit gelap mari merapat karena Kawasaki W175 mengeluarkan warna gray yang netral. Abu-abu yang menonjolkan kesan klasik dari motor ini sangat cocok apabila dibawa menyusuri jalanan.

#### 8. TR Green.

Last but not least, ada warna hijau metalik yang bisa dipilih. Dengan warna hijau yang cukup gelap, motor akan terlihat unik serta elegan dari berbagai sisi.